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第１４回赤村農業委員会総会会議録  

招集日時    平成２７年８月５日（水）１３時３０分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室２・３ 

 開  会    平成２７年８月５日（水）１３時３０分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

  ２番委員  三 橋 淳 一 

  ３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

  ６番委員  木 村 義 明 

７番委員  金 子   司 

  ８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

 １１番委員  在 津 圭 太 

１２番委員  大 場 信 司 

 １４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  春 本 清 治 

 二、本総会の欠席委員 

 １３番委員  中 田   守 



- 2 - 

 

 三、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 四、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  荒 木 錠 治 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 五、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・議案第２７号 農地法第４条の規定による農地転用について 

 ・議案第２９号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１３時３０分開会） 

 

秋元議長    それでは定刻になりましたので只今より第１４回赤村農

業委員会総会を開会します。それでは第１４回農業委員会総

会の議事録署名人を指名します。１５番委員田口委員さん、

１６番委員春本清治委員さんよろしくお願いします。それで

は議案に入る前に会長として、農業委員会の運営についてお

願いします。質疑する委員及び答弁する事務局は、一問一答、

そのつど議長の許可を得て明確に発言をお願いします。関連

する質問については、現質疑者の質疑が終ってから質疑をお

願いします。それでは前回保留となった議案第２７号を議題

といたします。事務局より内容説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第２７号 農地法第４条の規定による農地転用につ

いて、朗読説明を行う。） 

秋元議長    事務局の説明が終わりました。何か質疑のある方はいませ

んか。 

鷲谷委員    いいですか。異議はありませんけど一つだけお尋ねします。

一番最後の変更認定通知書の中で、ＪＰＥＡ代行申請センタ

ーと出てきましたが、経済産業省の扱うところの代行センタ

ーということで間違いないでしょうか。 
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瓜生書記    はい。私の方も確認しておりまして、経済産業省の方が委

託をしています正式な業者です。 

鷲谷委員    はい、わかりました。 

秋元議長    他にありませんか。それでは採決を行いたいと思います。

賛成の方挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは次に議案第２９号を議

題といたします。事務局より説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第２９号 農用地利用集積計画について、朗読説明

を行う。） 

秋元議長    事務局の説明が終わりました。それでは、地元委員さんの

説明をお願いします。 

原委員     はい。これは２件とも前は●●●●さんが３年ぐらい前ま

で作っていました。それ以降●●さんが２件とも作っていま

す。新規契約となっていますがこの度新しく契約したいとい

うことで。そして●●●さんはもう５反程田があったと思う

のですが、それは●●さんという方が作られています。この

一町は横枕という離れた所にあってその隣で●●さんが作

りよるんですが、この一町だけ●●さんが作らせてください

ということでございます。またこれは２０年間の利用権設定

で●●さんも６０はなっとると思うんですが、ちょっと長い

と話をしたんですが、お願いしますということやからお願い

します。以上です。 

秋元議長    はい。地元委員さんの説明が終わりました。それではこの

件についてご意見のある方。 

鷲谷委員    いいですか。利用権設定には賛成なんですが、今２０年と

ありましたが、この件に関わらず例えばどちらか亡くなった

ときのこういう利用権設定の処置というのはどのようにな

っているんですか。例えば、解約というのは両者が生存して

いれば解約は農業委員会にかかりますけど、そうでないとき

はどのような処置をとられるのですか。自動解約になるんで

しょうか。それと含めて、農業委員会で利用権設定が通った

中でそういうものがあって、自動的にまだ相手が亡くなって

利用権設定が行われている結果があるんでしょうか。それは

今日じゃなくていいですから、次回の時にどういうことかと

いうことだけ、今すぐは難しいと思いますので。 
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秋元議長    それではこの件は今日じゃなくて次回までに調べてから。 

瓜生書記    次回までにこちらの方で調べて回答します。 

秋元議長    他に意見は無いですかね。 

金子委員    これ●●●●さんが作ってたと言ってたけど、●●●●さ

んの解約はあったんですかね。そうじゃないと借り手が２人

になると思うんですよね。 

原委員     私も農業委員になる前の話やけはっきりわからんけど、そ

の当時契約していたのかどうかもちょっと分からんのよね。 

秋元議長    それでは他に何か無いでしょうか。無いようでしたら採決

を行います。議案第２９号について、賛成の方は挙手をお願

いします。 

（全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それでは議案は終わりましたの

で、その他で何かありませんか。 

（その他） 

秋元議長    他に何か無いでしょうか。それでは終わる前に来月の総会

は９月４日１６時でよろしいでしょうか。 

（「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは第１４回農業委員会の総会を閉会します。 

 

 

（閉会 １３時５５分） 


